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Su cento decessi ventuno provocati dai tumori 

Solo 6 0 0 i posti-letto 
per malati di cancro 

L a « b o m b a a l coba l to », u n a de l le p iù m o d e r n e m a a n c h e più costose a t t r e z z a t u r e 
p e r la c u r a de i t u m o r i . 

Allarme lanciato dal Comune 

Siccità: la verdura 
diventa pericolosa 
Per il latte le difficoltà aumenteranno 

durante la prossima settimana 

La siccità crea sempre nuove 
preoccupazioni. Mentre il latte 
continua a scarseggiare (e. mol
to probabilmente, il rifornimen
to della città si farà ancor più 
•problematico nel corso della 
prossima settimana) l'Ufficio 
d'Igiene ha segnalato ieri nuovi 
pericoli. Il prolungarsi del caldo 
— afferma un comunicato dira
mato ieri sera — - può favo
r i re l'insorgenza di disturbi a 
carico dell 'apparato g a s t r o - i n 
testinale: ad evi tare complica
zioni di natura infettiva, si con
siglia di r inunciare al consumo 
di verdure crude, non ben la
vate, preferendo quello di ver
dure cotte di r ecen te - . Il co
municato conclude richiamando 
l 'attenzione « sui pericoli che 
possono celarsi nei frutti di 
m a r e che non hanno subito i 
controlli sanitari imposti dalle 
leggi vigenti -. 

I consigli dell'Ufficio d'Igiene 
sono senza dubbio molto oppor
tuni: vale la pena di osservare 
tut tavia che resterebbero in 
grande parte inefficaci se il 
comunicato di ieri non fosse se
guito da opportune misure di 
controllo da parte desìi organi 
sanitari comunali. Se veramen

te questi pericoli esistono, è ne
cessario mobilitare subito le 
forze (purtroppo scarse) che 
esistono per fronteggiarli e per 
colpire eventualmente le t ra
sgressioni alle norme di tutela 
degli alimenti, trasgressioni che 
in questo particolare momento 
potrebbero creare conseguenze 
ancor più gravi che nel passato. 

Per li latte, intanto, la Cen
trale continua ad essere in dif
ficoltà. Anche ieri nello stabi
limento di via Giolitti sono 
giunti dall 'Agro e dalla pro
vincia soltanto 135 mila litri di 
latte, cioè meno della metà della 
produzione media normale, e 
J>8 mila litri sono stati impor
tati dal Nord. La produzione. 
quindi, si mantiene molto ai 
disotto del fabbisogno, anche se 
finora è stata salvaguardata la 
scorta di 47-50 mila litri. 

Ventitremila litri di latte ver
ranno acquistati oggi a Pia
cenza. La situazione — se nel 
frattempo la pioggia non farà 
cambiare le cose — dovrebbe 
aggravarsi nella prossima set
timana. perché Pavia r idurrà 
martedì da 48 mila a 24 mila 
litri inviati ogni giorno. 

Dichiarazione 

di Delia Porta 

Il sindaco 

conferma 

il dissesto 

TV e IN A-Casa 

Torre Spaccata: 
anche le beffe 

Nel villaggio di Torre Spac
cata dell'ISA Casa crollano « 
soffitti cddots'o agli inquilini. 
Nei muri maestri si aprono 
crepe paurose. Da mesi gii 
abitanti stanno lottando per 
ottenere una riduzione del ca
none. indubbiamente esagera
to ver appartamenti che dopo 
Un anno dalla solenne inaugu
razione. paiono costruiti con il 
marzapane. Ebbene. l'ISA Ca
sa si è limitela a un comuni
cato elusivo e non sente nem
meno ii dovere di chiarire il 
mistero d< quelle case contate 
quanto un appartamento me-
dio ni merce;. , i ibrro che de
nunciano -orrori- d' costruzio
ne dopo alcuni mesi Si .vtr.mjc 
«elle spalle e dice che ripare
rà i guasti 

Ieri l 'altro ha però tentato 
il - colpo gobbo - L'occnst'one 

_ è stata fornita dalla visita al 
I- villaggio di Torre Spaccata di 
w é tre studiosi giapponesi, in giro 

i ver t'Cttropa per informarsi sul 

lì'-' 

criteri che regolano l'edilizia 
popolare ' n occidente. Dopo la 
visita sono stati intcrrisfati 
dalla televisione ed hanno de
finito U complesso (almeno se
condo la traduzione fattane 
dallo speaker) -veramente ma
gnifico «. A quei tre poveretti 
(che per dovere di ospitalità. 
come capita m Questi casi, si 
saran tenuti per sé le reali im
pressioni ricevute dai rapidis
simo giro) il di i incolto inter-
vistatore è riuscito perfino a 
far magnificare la scuola. che 
deve ancora asere costruita 

' Dopo u danno damiti,- anche 
le beffe L'inchiesto soIJrc.ta-

[ta in Parlamento da una intcr-
\rogazione dal compagno Cian
ca. SÌ rende più che mai ne
cessaria Gli Inquilini del
l'ISA Casa non possono certo 
accontentarsi delle garbate e-
spressioni di tre imitatori 
stranieri, con le quali, proba
bilmente. UNA Casa pensa di 
avere sistemato ' a /accenda. 

Un giornale della sera ha 
pubblicato ieri una dichiarazio
ne del sindaco prof. Glauco 
Della Porta sulla disastrosa si
tuazione finanziaria del comu
ne. In essa si trova la confer
ma di quanto hanno più volte 
affermato i consiglieri comuni
sti nell'aula capitolina su una 
delle tristi eredità di 15 anni 
di gestione democristiana, e 
della necessità di una nuova 
politica finanziaria. 

Nella dichiarazione, il sinda
co non va piò in là di una serie 
di pfTermazioni generiche sui 
- rigidi criteri di economicità 
e di funzionalità - cui dovrà 
essere impostato il bilancio co
munale (ammettendo cosi im
plicitamente che finora le fi
nanze del comune sono state 
amministrate in maniera piut
tosto allegra), e punta tutte le 
carte su - un intervento rapido 
del Governo - e - sulla conce
zione pret tamente aziendalisti
c a - che dovrà informare l'ope
ra della amministrazione capi
tolina 

Quando il 17 luglio — si 
legge nella dichiarazione — ho 
assunto il mio incarico, c'era 
in tesoreria una situazione fal
l imentare. Ho trovato solo in 
cassa 5 miliardi, ment re incom
bevano impegni da assolvere 
immediatamente, pe r cifre mol
to superiori In tali condizioni 
sarebbe stato inevitabile so
spendere tutti i paeamenti — 
comprosi gli stipendi e le re 
tribuzioni - con il mese di ot
tobre I.a mia prima funzione 
e stata dunose quella di teso
riere Per far fronte alle più 
urgenti necessità, sono riusci
to a stipular^ un mutuo di 12 
miliardi e 600 milioni. Con que
sta cifra si eviteranno le con
seguenze più spiacevoli della 
situazione, ma naturalmente lo 
stato della Tesoreria comunale 
rimane a « a i grave e va s :ste-
mato con urgenzi Entro la 
prossima settimana saranno 
oron f tutti ! r»TovvM n ' W . fi
nanziari e la parola piscerà 
al Gove rno - . 

, Della Porta conclude affer
mando che le sue previsioni 
sono tutt 'al tro che pessimisti
che. - Alla sistemazione della 
nostra città e alla soluzione dei 
suoi maggiori prohlemi si potrà 
senz'altro giungere od in un 
tempo non troppo lungo - . 

Pazienti respinti 

ogni giorno da 

tutto il Centro-Sud 
La cifra impressionante dei 

decessi dovuti a cancro, appar
sa nell 'ultimo bollettino stati
stico del Comune e da noi pub
blicata ieri, ci ha indotto a 
svolgere una rapida inchiesta 
sull 'andamento della terribile 
malattia <• sui problemi rela
tivi. 

Il numero delle vitt ime dei 
tumorj è in costante aumento: 
questo il pi imo e generalo ri
lievo da fare. Nei primi sette 
mesi dell 'anno in corso su 11 477 
decessi a Roma ben 2401. vale 
a dire quasi il 21 per cento, 
sono stati provocati d i malat
tie neoplastiche; rispetto a cin
tino anni fa la percentuale è 
salita d'un punto, la cifra in 
assoluto di 583. La validità ge
nerale di questi dati .che se
condo alcuni sarebbero inficiati 
dal fatto che molti malati abi
tanti in altri comuni vengono 

morire nelle cliniche delle 
capitale, è confermata dalle più 
recenti indagini statistiche com
piuto ne: paesi industrialmen
te progrediti 

E' stato detto e scritto che 
il cancro è la malattia del no
stro secolo cosi come la tuber
colosi lo fu per l'Ottocento. 
Nell 'Unione Sovietica, negli 
USA e in altri stati si stanno 
compiendo giganteschi sforzi 
nella lotta contro il cancro e 
se i progressi finora raggiunti 
non sono tali da a t tenuare le 
preoccupazioni, l 'opinione pub
blica sente tuttavia che si fa 
tutto il possibile 

Possiamo, in Italia, dire al
trettanto? La risposta, esami
nando quello che avviene nella 
nostra città che insieme a Mi
lano. è all 'avanguardia sotto lo 
aspetto dell'organizzazione nn-
ticancerosa. non può che essere 
negativa 

Oltre all'istituto -Beg 'na Ele . 
na ••. esistono a Roma soltanto 
due cliniche specializzate, la 
S Andrea, gestita dalla Lega 
italiana per la lott « contro i tu
mori, e un reparto dell'ospeda
le S Filippo Neri. In tutta l'I
talia centro-meridionale, con 
l'eccezione di Napoli. non c'è 
al tro La tragedia dei malati 
che si vedono respinti per man
canza di posti-letto e quotidia
na Possono essere ricoverati 
soltanto 500-fiOO persore : vìi al
tri devono arrangiarsi 

Esiste inoltre il problema dei 
finanziamenti La ricerca dia
gnostica e La terapia del tumori 
richiedono enonni cifre. I go
verni che «i sono finora succe
duti in Italia hanno stanziato per 
la lotta contro il cancro soltanto 
il 10 per cento dei bilancio del 
Ministero della Sanità che è la 
• ' cenerento la- dei bilanci mi
nisteriali 

Nel « Regina Elena «. che non 
e \ma clinica ma un istituto uni
versitario al quale «netta il du
plice compito delln ricerca 
«eientifien e dell'assistenza ai 
malati, funzionano at trezzature 
che costano nvliardi Le «pese 
di manutenzione e di utilizza
zione sono elevate- perchè la 

bomba al cobalto » sia In at
tività per un periodo di due 
annj e mezzo, occorrono oltre 
cinque milioni di lire. 

E' inoltre urgente uno «forzo 
finanziario ner promuovere la 
specializzazione e gli studi del 
perdonale panitario. L'elemen
to umano, il valore dei medici. 
degli scienziati e quello che 
conta di più nei tentativi di 
debellare la terribile malattia. 

Allo stato at tuale delle ricer
che scientifiche, una importan
za decisiva ha la profilassi, la 
cura preventiva. Nel VII Con
gresso intemazionale del can 
ero. svoltosi a Mosca alla fine 
dello scorso luglio, è stato auto
revolmente affermato che il 
25 per cento dei tumori foltre a 
quelli già curabili) potrebbe es
sere guarito se si giungesse ad 
impiegare tut te le conoscenze 
eia raggiunte in campo mon
diale e tutti gli s trumenti di 
cura già in uso a patto però di 
creare le condizioni per una 
diagnosi precoce. La possibili
tà di sottoporre tutti i cittadi
ni a visite preventive, a radio
grafie. ad acrer tamenti sanita
ri di ogni cenere, è legata allo 
sviluppo ooononveo e sociale 
dei vari paesi 

Anche di fronte ai tumori ap
pare dunqxie ingiustificato e. 
anzi, colpevole ogni fatalismo. 

Secondo una denuncia presentata ai carabinieri 

Libri per 16 milioni 
' • ' • • . - ><•'. » - - / ; 

spariti dalle scuole 
Una madre di 22 anni 

Partorisce sola 
e cade col bimbo 

Le condizioni di entrambi non sono gravi 

Borgata 
Gordiani 
sparirà 

nel 1963 
L'Ist.tuto delle Ca^e Popolari 

assicura che entro il p r i m 0 e=e 
mostre del prossimo anno, a 
tutti Ri; abitanti di Borgata 
Gord:an": saranno assegnati mio. 
vi alloggi - Sono state finora 
eliminate 962 cadette — <=: leg 
Re in un comunicato diramato 
ieri «sera dall 'ICP — su circa 
1 100. Soltanto in questo ulti
mi-, pnr.odo "e tono state elimi
nate 352 Allo àtato attuale, per 
quanto ntt.ene alle a ree di pro
prietà dell'Istituto, restano an
cora da sistemare 178 nuclei 
familiari. 94 dei quah avrebbe
ro potuto già essere trasferiti 

Questo impegno — il terzo 
o il quarto in verità — corona 
la lotta per una casa civile che 
da molti anni vanno conducen
do gli abitanti delia Borgata e 
le Consulte popolari. 

Senza alcuna assistenza 
una giovane madre di 22 
anni ha dato alla luce II suo 
primo bambino mentre Ieri 
mattina si trovava sola In 
casa. Subito dopo il parto i 
svenuta cadendo insiem e al 
neonato. Fortunatamente non 
è successo nulla di grave: la 
donna ha subito ripreso i 
sensi ed è riuscita, gridando, 
a richiamare l'attenzione dei 
vicini che l'hanno accompa
gnata al reparto maternità 
del San Giovanni. 

Fiorella Mancini è la pro
tagonista della angosciosa 
avventura. Da un anno è 
sposata con Silvano Pasto
relli , un operaio di 24 anni. 
Vivono in un modesto appar
tamento di via dei Quintili, 
al Quadraro. 

Il Pastorelli !cr; mattina, 
come sempre, è uscito d? 
casa prestissimo per rag
giungere il suo posto di la
voro, lasciando la mogl ì e a 
letto. Verso le 9 la Mancini 
si è alzata ed ha cominciato 
ad accudire alle faccende 
domestiche. Improvvisamen
te è stata colta dalle doglie. 
Ha cercato aiuto, ma la ra
pidità in cuj si è svolto il 
parto gli l a impedito qual
siasi movimento. 

Riversa sul letto, torcen
dosi per i dolori e con la 
paura di perdere il piccino, 
Fiorella Mancini ha aspet
tato la nascita. Poi si è a l 
zata, forse per cercare a iu
to, ed è stato in questo mo
mento che è svenuta caden
do con ( | bimbo. Appena ha 
ripreso i sensi, malgrado 
fosse completamente esau-
s t a > la giovane donna è riu
scita a gridare fino a farsi 
sentire dai vicini. Poi non 
ha capito più nulla: si è r i 
svegliata nella corsia dello 
ospedale. 

« Non dimenticherò mai 
quei momenti. Ho temuto di 
perdere la creatura: non so 
nemmeno lo come ho fatto 
a urlare ». Queste son0 state 
le parole che Fiorella M a n . 
Cini ha detto a| marito non 
appena è giunto all'ospe
dale. 

Le condizioni della giova
ne e del bambino, che si 
chiama Marcello, non de
stano preoccupazioni. 

Nella foro: La «ignora Fio
rella Mancini nAs.stita dal 
mar i to S.lvano r i t o r c i l i . 

Infortunio sul lavoro 

Gli ricuciono 
mezzo dito 

A breve d.stanza dall'insolito 
intervento di chirurgia plastica 
compiuto nell 'ospedale Sant 'Eu-
neiiio. per riattaccare un lembo 
di naso alla vittima di un in
fortunio otradalc. si è avuto un 
altro caso del cenere presso 
l 'ambulator.o de l l lNAIL di via . 
le delle Province Ad un ope
raio che aveva subito una mu
tilazione per un infortunio sul 
lavoro, è stata riattaccata l'ul
tima falance del terzo dito del
ia mano destra. 

L'.neidente è avvenuto l 'altro 
giorno in un'officina. Pasquale 
Crivelli stava lavorando alla 
molatrice a smeriglio quando il 
dito g'.i ò fin.to contro la ruota 
che i h ha staccato di netto la 
falange 

Mentre alcuni compagni di la
voro lo accompagnavano aìlo 
ambulatorio, un altro h i pen
sato a raccogliere la falange. 

ad avvolgerla in un pezzo d 
carta ed a portarla all ' INAIL. 
La rapidità con la quale si è 
.svolta l 'opera di soccorso ha 
permesso al medico, dot tor Vin
cenzo Montagnari. di tentare 
l ' intervento 

Il dito è stato ricucito con 
numerosi punti e poi accura
tamente medicato. Lo stesso 
chirurgo non mostrava ecces
sive speranze sulla riuscita del
l 'operazione. Solo ieri matt ina 
ha potuto accertare che essa 
aveva avuto esito positivo La 
colorazione aciìa pelle è infatti 
normale e questo significa che 
il sangue ha ripreso a circolare 

Stamani i medici del centro 
di chirurgia plastica del San
t'Eugenio avranno a loro volta 
la conferma circa la riusc.ta 
dell'analoga, ma più diff.cile. 
operazione compiuta su Maun-
z.o Cabiddu. 

| Una truffa di l ibri scolastici 
I delle scuole elementari per lo' 
milioni è stata denunciata dai 
rappresentanti di quindici co.se 
editrici al Nucleo dei carabi
nieri di via Palestro. I denun
cianti hanno riferito di essersi 
recati m queste ultime setti
mane nelle scuole per ritir.iie 
ì ^sussidiari - e in libri di let
tura distribuiti come saggi agli 
insegnanti nel giugno scorso e 
di non averli più trovati: qual
cuno. presentandosi m loro ve
ce, ]> aveva preceduti Venti
mila hbr i e forse p.ù sono stati 
cosi sottratti. 

I carabinieri hanno ; subito f 
aperto una indagine sull'esito 
della qual(» mantengono un ri
serbo pressoché assoluto. •< Ab. 
biamo sinora recuperato 800 li
bri — si è limitato a dire il 
colonnello Piccinni Leopardi co. 
mandante del Nucleo — e stia
mo indagando sulla posizione di 
alcune persone Non possiamo 
dire altro. Si t rat ta di una in
chiesta complessa e delicata. . »•. 

La denuncia é stata presen
tata il 4 set tembre scorso d^ 
Carlo Montebelli ( rappresen. 
tante della casa editrice SEI). 
da Mario Ippolito (casa editrice 
La scuola di Brescia), da Mario 
Lombardi (Vallecchi), da Fran
cesco Piconi (Atlas e Tevere) . 
da Uno Tassi (Fabbri e altre) e 
da Filippo Scandagliato (Mi
nerva Italica e al t re) . Si t rat ta 
di case editrici in gran parte 
di ispirazione cattolica che han
no pressoché il monopolio de. 
libri scolastici nelle elemen
tari. 

Il sistema che i rappresentanti 
librai seguono per propagan
dare i loro libri è questo. Ne. 
mesi di maggio e giugno con
segnano in visione agli inse
gnanti elementari i nuovi testi 
allo scopo di ottenere l'adozione 
per il prossimo anno scolastico 
Poi ripassano e sulla base delle 
scelte fatte riforniscono le li
brerie 

Il discorso, a questo proposi
to. potrebbe essere lungo Nel
la battaglia concorrenziale gli 
esped-'enti per convincere i 
maestri e le maestre elementa
ri sono diversi senza tenere 
troppo conto del valore dei 
testi. Forse, proprio per que
sto. le indagini che i carabinie
ri stanno conducendo si p re 
sentano difficili e delicate. 

Dopo la distribuzione dei li
bri all'inizio di set tembre i rau-
presentanti sono soliti tornare 
presso gli istituti per r i t i rare 
quei libri che non sono stati 
adottata Con sorpresa, questo 
anno, non li hanno trovati o ne 
hanno rintracciati soltanto una 
minima parte -. Il guadagno di 
tutto un anno — ci ha detto uno 
di essi — è andato cosi perdu
to poiché se non restituiamo i 
libri, le case editrici addeb ta-
no l 'importo a noi ••. 

Nel corso delle loro indagini 
che si sono estese anche a La
tina, Viterbo e al t re province 
vicine, i carabinieri oltre a se
questrare presso alcune Pbre-
rie una piccola par te dei testi 
scolastici sottratti ai rappresen
tanti. hanno interrogato decine 
di insegnanti, segretari di isti
tuto. bidelli. 

Il nome di due persone che 
sarebbero coinvolte* nel traffico 
é stato fatto da un stornale 
della sera che ha riferito evi
dentemente informazioni rice
vute dai librai truffati. Si t r . t -
ta dell ' insegnante elementare 
Biagio Cozzohno. abitante al-
l'EUR .:n piazza dei Navigatori 
23 e di un certo Giuseppe Si-
monelli i quali sarebbero stati 
veduti scaricare dalle loro auto 
pacchi di libri prelevati presso 
un istituto scolastico religi io 
di v a Alcamo. L'insegnante t' >. 
noi avvicinato, ha respinto de
cisamente ogni accusa. 

« Sono un maestro elementare 
che ha una onorabilità da di 
fendere: sono stato segretario 
del Provveditore agli studi e 
sono at tualmente presidente 
dell'Associazione culturale inse
gnanti. Conosco molte cose, e 
non sempre pulite, su come ven
gono adottat : i l ibri scolastici 
nelle e lementar i . . Non so niente 
Io mi sono limitato -> r i t i rare 
presso istituti parificati e reli
giosi i l !bri della casa Argo del
la quale è rappresentante mia 
moglie Lamberta Valletta, che 
gestisce una cartolibreria in via 
Aristide Leonori 52. c o n il Si-
monelli alle sue dipenden
ze. Anche mia moglie ha 
subito un danno perchè non 
tutti i libri che aveva distri-
bu ; to sono stati r i trovati . Ab
biamo anche noi denunciato il 
fatto ai carabinieri -. 

La vicenda, come . » vede, è 
quanto ma; complicata. D; certo 
un fatto: secondo la denuncia 
di sei rappresentanti oltre 20 
mila libri sono s p a r t i dalle 
scuole. Dove sono finiti? . 

Le tariffe 

sulla 

autostrada 
a." "-

Roma-Napoli 
Il nuovo tratto dell 'Autostra

da del Sole f.iio a Napoli sarà 
apeito ;'l traff.co. come era stato 
già annunciato il 22 settembre 
prossimo 

Le tariffe del pedaggio per 
l'intero percorso da Roma a 
Napoli sono: auto di piccola 
cilindrata ( -500». «600». eec ) 
lire 750: auto di media cilin
drata <<• 1100 •-. •• Giulietta ». ec
cetera) lire 1 200; auto di gran
de cilindrata: lire 1 750 

picco la 
cronaca 

IL GIORNO 
—- Oggi giovedì 13 settembre 
(2513-109). Onomastico: Maurilio. 
Il sole sorge alle ore 6 e tra
monta alle 18.38 
B O L L E T T I N I 
— Demografico. Nati: maschi 66, 
femmine CO. Morti: matclil 13, 
femmine 16. Matrimoni 137. 
— Meteorologico. Temperature di 
ieri; minima 17. massima 32. 
LUTTO 
— Il* morto il padre del compagno 
Annando Silenti I funerali muo
veranno dall'ospedale San Gio
vanni oggi alle lfi.30. Alla fa
miglia dello scomparso giungano 
le condoglianze dei compagni 
della cellula del Poligrafico di 
piazza G. Verdi, della ?o«ione 
Paridi e nostre. 

il partito 
Comitato politico 

dei comunali 
Oggi alle ore 18 in Federazione 

sono convocati i compagni del 
Comitati Direttivi delle cellule 
e attivisti del Comune. Alla riu
nione interverrà il compagno Al
do Natoli, che parlerà sul tema: 
« Problemi ed atteggiamenti noi 
riguardi dell'Amministrazione di 
centro-sinistra » 

Alle ore 16.30 sono convocati 
in Federazione i Comitati Poli
tici dei Poligrafici di piazza Verdi 
e di Gino Capponi, il Comitato 
di Cellula della Cartiera Nomen-
tana ed i dirigenti delle Sezioni 
sindacali Interverrà il compagno 
Leu Canullo 

Alie ore 18 in Federazione as
semblea autisti pubblici comu
nisti (turno pari) Interverrà Mo
setti 

Convocazioni 
Nuova Gordiani - ore 20 dibat

tito sulla nazionalizzazione con 
Felìziani Gallano . ore 20 CD. 
con D'Alessandro. Ludovisi - ore 
20 Comitato di zona Salario-No-
mcntano con Fusco. Ponte Mam
molo. ore 19. assemblea cellula 
Cronograf con Casciani. 

Dibattiti 
Donna Olimpia . 1 9 30 dibat

tito sul tema: <i Democrazia e so
cialismo » con Emanuele Maca-
luso Prima\ailc - ore 20 . dibat
tito sul tema « Democrazia e so
cialismo » con Enzo Modica Au-
rrlia - ore 20 _ dibattito «ui te
ma: s I comunisti e la lotta per 
la pace » con Renzo Trivelli Ca-
valleggeri - ore 20 . dibattito su! 
tema: « I comunisti e la lotta per 
la pace » con Rino Dal Sasso. 
Grnzano . ore 19 (Borgo Risor
gimento) comizio con Agostinelli. 
Monte Spaccato . ore 20 - dibat
tito sul tema: « La funzione del
la stampa comunista nella bat
taglia per la democrazia e il so
cialismo » con Enzo Lapiccirslla 
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